

EQUIPEMENT DE VEHICULES : A Branges, Al-Ko passe en mains américaines

Les dirigeants de l'usine [AL-KO](#) de Branges (115 personnes / T : 03.85.76.35.00) ont annoncé que la maison mère allemande du site bressan avait vendu son activité principale, la technique de véhicules, au groupe américain STERLING. Or c'est sur cette activité qu'est positionné le site de Branges, spécialisé dans la fabrication de composants pour camping-cars et remorques (suspension, freinage, châssis...). Les syndicats s'inquiètent de l'avenir du site brangeois, qui passe d'un groupe familial allemand à un groupe américain "basé sur des fonds de pension". La direction indique pour l'instant n'avoir aucun élément d'information sur l'avenir de l'usine de Branges. www.al-ko.fr